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令和５年度志木市立宗岡小学校 第１回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時 令和５年５月２日（火） １０：３０～１２：０５ 

 

２ 場 所 志木市立宗岡小学校  多目的室 

 

３ 出 席 者 

学校運営協議会委員 

津田 美奈 

学校運営協議会委員 

大熊 克範 

学校運営協議会委員 

内田 義明 

学校運営協議会委員 

石井 英男 

学校運営協議会委員 

新井 京子 

学校運営協議会委員 

田中 直広 

学校運営協議会委員 

細田 大二郎 

学校運営協議会委員 

若杉 一輝 

学校運営協議会委員 

坂田 章法 

志木市立宗岡小学校 

校長 

小木曽 久美子 

－ － 

 

【志木市教育施策・小中一貫教育の推進に係る説明者】 

志木市教育委員会学校教育課 指導主事            川瀬 恭彦 

小中一貫教育コーディネーター  中平  仁 

 

【司会 髙𣘺 俊浩  記録 岩﨑 壮志】 （計１４名） 

 

４ 協議内容 

（１）志木市教育委員会 小中一貫教育の推進について 

〇小中一貫教育にデメリットはないのか。 

→ない。しかし、デメリットについての検討は必要である。中学校へ行って環境が変

わることの良さもあるが、それを上回る小中一貫教育の取組や手立てを考えていき

たい。 

〇教職員の負担があるにも関わらず、小中一貫教育を推進させることで、先生方にと

って子どもと向き合う時間が奪われるのではないか。新しい取組を取り入れるので

あれば、止める取組も具体的に打ち出した方がよいのではないか。 

  →ビルド＆スクラップの両輪で進めていく。ビルドで生じる負担はあるので、スクラ

ップの必要性は考えている。 

  〇中学校における学校選択制は今後も継続していくのか。 

  →学校選択性は継続していく。小中一貫教育を進めつつも、学ぶ内容に差異はないた

め、現時点では並行して実施可能であると考える。 

 

（２）委員長・副委員長の選出 

 ・委員長  津田 美奈 

 ・副委員長 若杉 一輝 

 

 （３）宗岡小学校学校運営協議会規約について 
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  ○異議なしと認め、承認する。 

 

 （４）令和５年度学校経営方針について 

  ○小中一貫教育だけでなく、幼保小の連携も検討していただきたい。 

○小学校への進学にあたり保護者の問題が心配される。小学校側から子どもの様子や

保護者の様子を幼稚園・保育園等に問い合わせることはほとんどない。機会があれ

ば、引継ぎが充実するのではないか。 

  ○定期的に連携の機会を増やしていくことで、詳しい申し送りができるのではない

か。 

  →今後、連携の仕方について校内で検討していく。 

○学校経営方針について、異議なしと認め、承認する。 

 

 （５）教育課程（年間行事計画・日課表）について 

  ○小中一貫教育に伴い三校合同の学校運営協議会はどのように計画されるか。 

  →志木市教育委員会から７月までに学園名の決定を議事として、開催するよう連絡が

あった。現在、三校で日程を調整しているところである。 

 

 （６）小中一貫教育推進計画について 

  ○小中一貫教育推進計画に、子供の意見は反映されているのか。全て教育関係者側の

意見で話が進められている印象がある。 

  →特別活動部会等で生徒会や児童会が大きく関わっている。そのため、子供の意見を

聞く機会は設けられていると考える。 

  〇「ふれあい祭り」は校内または地域どちらに向けて実施していくのか。 

  →コロナ禍において、大きく内容が変わりつつある。三校で協議の上、今後詳細を決

定していく。 

 

５ 諸連絡 

 


